



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:00

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 07 de Enero de 2004

NOTICIAS DE TV

+El diputado Roberto González indicó que la Ley Orgánica propuesta por el INSS, que incluye ampliar la edad para la jubilación y los años de cotización, es un duro golpe para los que están en edad de retiro según la ley actual, por lo que el FSLN estaría rechazando dicha propuesta.

Por su parte grupos de jubilados protestaban en las afueras de las instalaciones del INSS, por una revalorización a sus pensiones. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+La presidenta del INSS, Edda Callejas, señaló que no hay por qué preocuparse por la propuesta realizada por el INSS, ya que existen algunas situaciones que pueden discutirse, además la Asamblea Nacional es quien tiene que aprobar la ley. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El ministro Pedro Solórzano comunicó que después de concluirse el tramo de carretera Subasta-Portezuelo, iniciarán la tercera parte que será Portezuelo-Cancillería. Asimismo, dijo que el MTI realizará un kilómetro de adoquín diario en los diferentes lugares del país, y así sumar 366 kilómetros en el año. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente del Partido Conservador, Mario Rappaccioli, manifestó que ellos exigen un mínimo de dos puestos para la bancada azul y blanco dentro de la Junta Directiva, donde uno de sus candidatos es diputado de su bancada. "Lo ideal serían candidatos de consensos, que permitan armonía con el Poder Ejecutivo para tratar una serie de agendas legislativas que le sirva al pueblo nicaragüense y no candidatos que tengan más números", dijo Rappaccioli. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente del Cosep, Alfredo Cuadra, expresó que la presidencia de la Asamblea Nacional debe quedar en manos del partido ganador de las elecciones presidenciales, y lo mejor es una Junta Directiva representativa de todos las facciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada Jamileth Bonilla confirmó que Wilfredo Navarro y Enrique Quiñónez se mantienen como candidatos a la presidencia de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. Los diputados Oscar Herdocia y Carlos Noguera se comprometieron durante la reunión sostenida por la mañana a votar como el partido lo decida, porque ellos tiene disciplina partidaria, dijo Bonilla. **(100% Canal)**

+Fernando Avellán dijo tener entendido que el Presidente Bolaños a través del Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre y del Ministro de Gobernación Julio Vega, solicitó al PLC que el diputado Wilfredo Navarro declinara su candidatura a la presidencia de la Asamblea Nacional, quien declinó caballerosamente. Agregó que el Ejecutivo apoyaba la candidatura del diputado Enrique Quiñónez, por lo que ellos (liberales) consideran que don Enrique ha propuesto una serie de transformaciones importantes para este año, porque necesita una Junta Directiva capaz de poner en agenda cada una de esas iniciativas y así tener el apoyo del partido que lo llevo al poder. **(100% Noticias)**

+El Presidente Bolaños manifestó que el diputado René Herrera, a la hora llegada, votará por el candidato que le parezca a él y lo que sea saldrá bueno para el país. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El diputado Miguel López aseguró, vía telefónica, que visitó al diputado Jaime Cuadra, en compañía del diputado René Núñez, pero que no conversaron acerca de asuntos políticos. **(100% Noticias)**

+Jorge Matamoros diputado del Partido Conservador, expresó que la posición del partido es elegir una Junta Directiva representada por todos los partidos políticos. **(100% Noticias)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:00

PAG - 2 -

+El diputado liberal Enrique Quiñónez ratificó que la embajadora Bárbara Moore no comentó nada acerca de la elección de la Junta Directiva. Asimismo, apuntó que aprovecharon esa invitación para intercambiar con las fuerzas democráticas, por lo que ahora tiene la seguridad que se tendrá una mayoría democrática en la Junta Directiva. Todos los presentes estaban claros de la necesidad de que haya estabilidad en el país y en la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua